Hebdo Canada



Volume 5, No 3 (Hebdomadaire)

le 19 janvier 1977

| Les Forces canadiennes: Tour d'horizon de 1976 1 |
|--|
| Un nouveau bill sur l'Emploi, l'Immigration et l'Assurance-chômage 4 |
| Arrangements provisoires de pêche entre le Canada et la France 4 |
| Décoration américaine à un Canadien 4 |
| La chronique des arts 5 |
| Téléconférences via satellite 6 |
| Aide supplémentaire au FIDA 6 |

Nouvelles brèves 6



Les Forces canadiennes: Tour d'horizon de 1976

Participation aux Jeux olympiques, moyens améliorés de recherche et de sauvetage, répartition plus efficace des éléments de l'armée au Canada, achats de nouveaux chars de combat et d'avions patrouilleurs à grande autonomie, enfin, nomination d'un nouveau ministre de la Défense: voilà en ce qui concerne les Forces canadiennes, quelques événements qui ont fait les manchettes au cours des douze derniers mois.

A tout prendre, les planificateurs de défense concluent que des étapes importantes ont été franchies en 1976. Vers la fin de 1975, une atmosphère de stabilité commençait déjà à se faire sentir après que le gouvernement eut décidé de compenser l'inflation par des mesures budgétaires dans les secteurs du personnel, des opérations et de l'entretien, et de mettre un frein à l'érosion des capitaux des Forces canadiennes, permettant ainsi la réalisation de très importants programmes de renouvellement de matériel, lesquels avaient été planifiés il y a un certain temps.

Cette décision indiquait que la partie

du budget consacrée au capital augmenterait, "en termes réels", au rythme de 12 p. cent par année, pendant cinq ans, à compter de l'année financière 1977-78.

Par "termes réels", nous entendons que le facteur d'inflation annuelle qui prédomine actuellement sera ajouté au 12 p. cent d'augmentation. La nouvelle formule a été conçue à partir du montant de base de 470 millions \$ établi au cours de l'année financière 1976-1977.

Nouveau ministre de la Défense

Un remaniement du Cabinet, effectué en fin d'année, a accordé à M. Barney Danson le porte-feuille de la Défense détenu précédemment par M. James Richardson.

Depuis, le nouveau ministre de la Défense, officier d'infanterie blessé en Normandie en 1944, a pris contact avec les troupes lors de visites en Allemagne et à Chypre, et il a siégé avec ses collègues de l'OTAN à Londres et à Bruxelles.



Un pilote d'hélicoptère se prépare à descendre sur le destroyer canadien Algonquin, dans les Caraïbes. (Photo: Forces canadiennes)